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Asamblea General Ordinaria 
1ª CONVOCATORIA: NO HAY QUORUM 

2ª CONVOCATORIA: SE CUMPLE QUORUM 

 

En Silván de Armenteira (Meis), a 9 de septiembre de 2022, a las 16:45 horas, se inicia la 

Asamblea General Ordinaria en las dependencias de la Casa Club del Campo de golf de Meis, 

con la presencia de cuatro miembros de la Junta Directiva (Presidente, Vicepresidente, 

Secretario y Presidente del Comité de Competición) y cumpliendo el quorum estatutario, de 

conformidad con el siguiente: 

 

ORDEN DEL DÍA 

 

PUNTO 1: LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR 

PUNTO 2: MEMORIA Y CIERRE DEL AÑO 2021 

PUNTO 3: INFORME DEL PRESIDENTE 

 a. Asamblea Ordinaria del Patronato de la Fundación Monte CAstrove 

 b. Relación con la Fundación Monte Castroe y situación actual 

 c. Estado del campo de golf 

PUNTO 4: INFORME DEL DELEGADO DE LA ESCUELA INFANTIL 

PUNTO 5: INFORME DEL TESORERO 

PUNTO 6: INFORME DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE COMPETICIÓN 

PUNTO 7: INFORME DEL SECRETARIO Y WEBMASTER 

 a. Gestión de la newletter y de la web 

 b. Patrocinios y subvenciones 

PUNTO 8: RUEGOS Y PREGUNTAS 

 

PUNTO 1: LECTURA Y APROBACIÓN, SI PROCEDE, DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR 

Se aporta a todos los socios presencialmente, aún habiéndola puesto a disposición en la web 

del Club Chan do Fento. 

 

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad. 
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PUNTO 2: MEMORIA Y CIERRE DEL AÑO 2021 

Se da lectura por el Presidente la Memoria del año 2021, haciendo referencia a las actividades 

que fueron realizadas y organizadas por el Club Chan do Fento, incluyendo las de la Escuela 

Infantil. 

 

PUNTO 3: INFORME DEL PRESIDENTE 

 a. Asamblea Ordinaria del Patronato de la Fundación Monte CAstrove 

 b. Relación con la Fundación Monte Castroe y situación actual 

 c. Estado del campo de golf  

Aunque el informe pretende ser un resumen de lo realizado desde el club durante el segundo 

semestre del año anterior y lo que llevamos de este, creo que vamos a centrarnos en aquellos 

aspectos que creemos más importantes, y dejar ya un poco lo que ha sido la consecución de 

la Liga de parejas en la parte final del año pasado y la Liga de este año; aunque haremos 

mención a algunas cosillas de las que hemos hecho.  

 

En concreto, pues este año hemos empezado a Liga el 31 de enero, 7 jornadas para acabar en 

el mes de junio como sabéis ha tenido una participación realmente alta, lo cual es de 

agradecer a todos los jugadores por cuánto ya sabéis que la gran mayoría de los ingresos que 

tenemos lo son a través de la liga; simplemente se vuelcan en los premios que se reparten en 

ella.  

 

La verdad es que hemos tenido algunas felicitaciones por parte de jugadores ya que 

efectivamente los premios repartidos han sido importantes y esperamos que continúe con 

esta línea por cuanto al final es beneficio para todos. Para ello es preciso que siga habiendo la 

participación que hemos tenido. 

 

Para el tema de la Liga hemos firmado el año pasado un convenio con Decathlon por el cual 

hacemos que una parte de los premios que entregamos se haga a través de sus tiendas vía 

cheques regalo; de tal manera que puedan ser utilizados para la compra de cualquier tipo de 

artículo (total o parcialmente) que se quiera comprar en sus tiendas. Esto redunda en que 

dependiendo de los importes que utilicemos tenemos un rappel por compras que lógicamente 

vuelve a redundar en los propios premios con más cheques. Este año hemos repartido del 

orden de los 5.000 y pico de euros en premios y esto no nos reporta cerca de 800 € de rappel 

que incrementamos a los premios.  

 

Asimismo, mantienen con nosotros el torneo que precisamente este fin de semana jugamos, 

a ver si el tiempo lo permite, si no lo dejaríamos para el siguiente, y bueno, la colaboración 

con esta empresa y sus representantes es buena, es importante y esperamos mantenerla;  no 

es en exclusiva, podemos naturalmente comprar en cualquier sitio otras cosas pero yo creo 

que es beneficiosa para las dos partes: para ellos y para nuestros jugadores, que pueden 

comprar no solamente temas de golf, sino de cualquier otro tipo de deporte, y no solo en la 
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tienda física, sino también en online, lo cual pues permite una gran variedad de artículos que 

pueden adquirirse. También conseguimos mejores precios y rebajas en la serigrafía en la 

compra de los polos de la Escuela Infantil. En fin, una relación que creemos es beneficiosa para 

las dos partes. 

 

Dentro de otro tipo de temas, como sabéis, ha habido cambio en la presidencia de la 

Fundación. Un poco la génesis, y por resumir, la misma viene de una carta petición de los 

trabajadores del campo, tanto de mantenimiento como de administración, en el sentido de 

que bueno, que no creían que el trato del anterior presidente con los empleados fuera el 

correcto, y se añadió a ello el que dentro del Concello de Meis los grupos del Partido Popular 

y BNG presentaron una moción solicitando el cese de Juviño. Naturalmente esto tiene una 

connotación política importante por cuánto se proponía como nuevo presidente al único 

concejal del BNG en el Concello de Meis.  

 

Ante esta situación, el anterior presidente, Juviño, presenta la dimisión antes de que pueda 

ser sometida a votación, y antes de que se realice el Pleno para solicitar su cese, de tal manera 

que en ese momento la alcaldesa en uso de sus facultades asume la presidencia de la 

Fundación, que se comunica a la Xunta y, por lo tanto, digamos que el Pleno y la moción para 

solicitar el cese de Juviño, y la nueva presidencia, ya no tiene sentido por cuánto ya no es 

presidente y ya no ha lugar. 

 

Tenemos, pues, nueva presidenta de la Fundación, y las reclamaciones del personal se referían 

no solamente al cese de Juviño, sino también a la actualización de los incrementos salariales 

por convenio; aunque estos ya están incorporados. Lo que ocurre es que ellos pedían más 

incremento (IPC) que el que estaba fijado por en el convenio en vigor. Esta subida estaba 

siendo negociada por lo sindicatos con la patronal del sector, y en caso de que se aprobara 

cualquier incremento, naturalmente se repercutirá, pero no de forma exclusiva para los 

trabajadores de la fundación, ya que no procedería asumir incrementos por encima de 

convenio que tendrían que ser asumidos a futuro. 

 

Desde la primera reunión que tuvimos con la Presidenta de la Fundación, la misma revoca los 

poderes que tenía el anterior apoderado, que era Joaquín, y los asume ella misma. 

 

La situación, por ahora, no ha cambiado notablemente en el campo. Ha habido un cambio en 

el encargado de mantenimiento, y probablemente habrá más en fechas posteriores. Todo esto 

tiene unos tiempos, pues va a haber también nombramientos para personal de 

Administración. Poco más se puede contar de todo esto; no es algo que corresponda al club 

directamente, tenemos información de ello por cuanto formamos parte del Patronato, pero 

ni entramos ni salimos. Como sabéis, lo nuestro es la gestión deportiva del campo. 

 

Las relaciones con la actual presidenta por parte del presidente del club son mucho más fluidas 

que lo eran con Juviño, sobre todo porque hay una clara honestidad y transparencia, y yo creo 
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que confianza en lo que hablamos, y manteniéndonos cada uno en nuestro sitio, pues creo 

que esto tiene que avanzar positivamente para todos. 

 

Tema que a todos nos ocupa y preocupa es precisamente este local que estamos ocupando 

hoy, como en cada Asamblea, que es el Bar Restaurante. Esto parece que tiene mala solución. 

Como sabéis, Paulo, que gestionaba la Casa Club, que la había cogido, yo creo, que engañado, 

en cuanto a que creyó o alguien le contó no sé cómo, que esto podía ser un negocio, y es 

lógico que como tal negocio pues ganará dinero, pero se dio cuenta de que esto tenía las 

limitaciones claras que tenía y no funcionaba como el creyó o había pensado que podía 

funcionar, rescindió el contrato hace un par de semanas. Ahora mismo sabemos que están 

buscando a algún tipo de persona que, dedicada a la hostelería, puede hacerse cargo de esto; 

pero lo veo difícil, por lo menos, a corto plazo. 

 

Creemos que lo que procedería sería montar unas máquinas de vending con café y bebidas 

calientes, refrescos y aguas, y snacks y sándwiches, tenerlas más o menos actualizada con 

personal del campo para los días de semana de lunes a viernes y, si se quiere abrir o alguien 

está dispuesto a abrir dos o tres horas, como puede ser, por ejemplo, a mediodía en invierno, 

y los días que haya torneo entre semana o en fin de semana, que se prevea que pueda haber 

movimiento, pues lo mismo traer a alguien que se haga cargo un poco de atender esto. Pero 

es muy, muy complicado, porque requeriría a un profesional que le diera vida a todo esto, que 

nos hiciera volver a todos los demás a subir aquí a la cafetería y eso no es fácil. 

 

Una mención que no ha sido tratada ni por la Junta Directiva, ni en la Fundación, al menos de 

forma oficial, pero sí en conversaciones de café, es que llevamos varios años, bastantes años, 

sin modificar las cuotas mensuales, y ya aunque menos tiempo también sin modificar el precio 

del green fee de salir al campo.  

 

Las cuentas de la Fundación no son boyantes, van muy muy ajustadas, y cualquier gasto a 

mayores repercute de forma importante en las mismas (de hecho la contratación de un 

gerente en estos momentos no se contempla por carecer de presupuesto). Tener en cuenta 

que la maquinaria hay que renovarla (ya se han comprado algunas nuevas) y que debemos ir 

pensando en la posibilidad de algún tipo de incremento de cuota que no está, repito, 

planteado ni hablado ni puesto sobre la mesa de forma oficial, pero es algo que quiero 

comentaros porque surge la dicotomía de siempre: aumento de cuota mensual o/y aumento 

de green fee. Es decir, repercutimos exclusivamente en los habituales que jugamos el campo 

o se incrementa la cuota mensual de todos los abonados a la fundación con el correspondiente 

riesgo de todos aquellos que no la usen y que se puedan dar de baja y, por lo tanto, tenga un 

efecto rebote no deseado. 

 

Sin más, agradezco a todos los que os habéis acercado en esta soleada tarde de viernes hasta 

aquí arriba para asistir a la Asamblea. 
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PUNTO 4: INFORME DEL DELEGADO DE LA ESCUELA INFANTIL 

La Escuela Infantil en el ejercicio 2021-2022, ha contado con 91 alumnos, distribuidos a grupos 

de 8 a lo largo de los días de la semana. 

 

Se sigue el modelo de enseñanza GAMYPLAN. Es una herramienta muy útil para el alumno ya 

que el profesor analiza el juego, evalúa el rendimiento y realiza planes de entrenamiento que 

el alumno puede consultar online para poner en práctica los ejercicios más adecuados, y 

planifica sus entrenamientos de una forma muy fácil de entender por los niños. 

 

Durante este año, se ha hecho entrega a cada alumno de un polo serigrafiado y a mayores, a 

los niños y niñas que nos representan en los torneos de la Federación Gallega, un jersey. 

 

A lo largo de este curso se han realizado varias competiciones, normalmente en domingo, 

donde a cada participante se le hizo entrega de material para la práctica del golf, como tees, 

bolas, marcadores de Green, etc… 

 

Y se finaliza con el torneo de Padres e Hijos, que con el paso del tiempo está cogiendo más 

transcendencia y aceptación entre los abonados del campo y los alumnos y alumnas, 

convirtiéndose en una auténtica fiesta del golf. 

 

A día de hoy, y a falta de algo más de 20 días para el cmienzo de la Escuela Infantil, que tendrá 

lugar el 3 de octubre, hay apuntados 63 alumnos, de los cuales 8 son nuevas incorporaciones. 

 

Para este curso, la idea es mantener las aportaciones del Club en cuanto a material, ropa, 

etc…, y a mayores se ha creado una Liga Infantil que constará de 4 pruebas. 

 

El objetivo de esta competición es que los niños y niñas cojan experiencia en competición, 

aprendan las reglas del deporte, normas dentro del recorrido como comportamiento, etiqueta 

o cortesía, … 

 

Se está estudiando, a petición de algún padre, la posibilidad de que, aquellos alumnos que 

representen al club en las competiciones de la FGG, desde la Fundación aporten un número 

de fichas semanales o mensuales de la máquina de bolas, para que estos puedan entrenar y 

alcanzar un nivel que les lleve a representar al Club dentro de la selección de la FGG o a 

participar en competiciones de mayor nivel y ámbito territorial.  

 

PUNTO 5: INFORME DEL TESORERO 

Figura el informe del tesorero como anexo al acta. 

 

 

PUNTO 6: INFORME DEL PRESIDENTE DEL COMITÉ DE COMPETICIÓN 
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En la primera parte de 2022, desde enero a junio, se celebraron varias competiciones; la Liga 

Individual, formada por 7 jornadas, cuya participación fue bastante buena, con tendencia 

descendente, como suele ser habitual. En este sentido, de cara al año que viene, se tratará de 

buscar, aún más, algún modo de motivar que la participación sea más constante. 

 

A pesar de esto, cabe destacar que los premios que se repartieron formaban una cuantía total 

de más de 5.000€. 

 

Al mismo tiempo de disputarse la Liga Individual, también se celebró la liga por equipos, como 

novedad, que tuvo bastante éxito de participación y fue un factor importante a la hora de 

motivar a la gente a seguir participando en la Liga. 

 

De forma paralela, se disputaron los MatchPlay Hándicap, Scratch y Parejas que se 

conformaron según las clasificaciones de las competiciones de 2021. 

 

En la segunda parte del año, se disputarán varias competiciones, que serán, de igual forma 

que el año pasado, la Liga de Parejas, la cual tuvo bastante participación. Este año el formato 

será el mismo, cambiando alguna modalidad de juego, siendo la primera jornada el próximo 

domingo, 18 de septiembre. 

 

Como novedad este año se disputará también el MatchPlay individual desde el próximo mes 

de octubre, en el que podrán participar todos los abonados, estableciendo como criterio de 

selección las clasificaciones hándicap y scratch de la Liga Individual de este año 2022. 

 

Asimismo también tenemos intención en que se repita la Liga Matinal, como el año pasado, 

ya que suele tener bastante participación. 

 

Para acabar, la mayor novedad es que después de varios años sin una competición para los 

más jóvenes, VUELVE LA LIGA INFANTIL, con el afán de consolidarse en un corto plazo. De esta 

manera buscamos fomentar el interés y la adecuada práctica del golf para que los niños y 

niñas puedan disputar competiciones del club, así como federativos a nivel autonómico o 

nacional, como lo hacen algunos hoy en día. 

 

La Liga Infantil estará formada por 4 jornadas, desde el próximo 18 de septiembre hasta 

noviembre. 

 

Para más información de estas competiciones, consultar las bases en la web del club.  

 

PUNTO 7: INFORME DEL SECRETARIO Y WEBMASTER 

 a. Gestión de la newletter y de la web 

 b. Patrocinios y subvenciones 
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Figura el informe de la newsletter, web, patrocinios y subvenciones como Anexo II. 

 

 

PUNTO 8: RUEGOS Y PREGUNTAS 

Habiendo sido las intervenciones, ruegos y preguntas realizadas a lo largo de los puntos del 

orden del día, no hay más internvenciones.  

 

 

Sin más intervenciones, se levanta la sesión a las 17:45 horas. 

 

 

Meis, 9 de septiembre de 2022 


